

# ネイチャー・ウォーク

令和6年9月  
2024.9.29発行  
(通巻第367号)

ECO  SAITAMA

公益財団法人  
埼玉県生態系保護協会

部会：自然を歩く会

■7月のネイチャー・ウォーク

## 緑色の時 ～八国山緑地散策～

西武鉄道西武園線 西武園駅

2024年7月28日(日)のネイチャーは、東京都東村山市の八国山緑地で開催しました。今シーズンの猛暑に負けず3名の方が参加しました。木漏れ日と言うには強烈な日差しの中、ジブリ作品「となりのトトロ」に登場する「七国山」のモデルとなった八国山緑地を巡りました。

記念撮影は、ひと足早い昼食をとった園内の「おおぞら広場」にて。





駅前から暑い暑い



駅から5分で八国山緑地へ

八国山緑地の名は、上野、下野、常陸、安房、相模、駿河、信濃、甲斐の八カ国の山々が眺望できたことに由来する、とされています。園内には鎌倉時代の源氏の武将・新田義貞の武蔵野征討を偲ぶ將軍塚があったり、周辺には縄文時代の遺跡があったりと、歴史色も濃いフィールドでした。

コナラ・クヌギの雑木林は一面の濃い緑で花が少ない時期ですが、夏が見どころの植物や昆虫、野鳥を探しながら尾根歩きを楽しみました。



予定よりも速いペース



尾根は風通し良く歩きやすい



丸くてかわいいエゴノキの実



涼しげに揺れるクヌギの花



足元で見つけたのは・・・



何かに食われたかもしれないカブトムシ  
カラスか、もしかしたらアオバズクか?!

尾根から谷へ降りると風が止まり急ぎ足になったとき、園路でくつろぐコジュケイの親子に出会い、江戸時代にため池として利用されていたというふたつ池にはカワセミが。生きものは猛暑に負けず活動しているようです。

予定のコースを短縮して自然と歴史の体験施設「八国山たいけんの里」でクールダウンして、西武園駅で解散となりました。参加の皆さんお疲れさまでした。



真一文字模様のイチモンジチョウ



ナラ枯れが進んでいる様子



園路でくつろぐコジュケイの家族



ふたつ池で見つけたカワセミ